



## Geschichte der Heilsarmee live für Spender



Florence Donzé alias Catherine Booth  
© Nathalie Schaufelberger / Lizenzfrei

**Am 14. Juni haben 29 Teilnehmer aus der ganzen Deutschschweiz am Grossgönneranlass in Zürich teilgenommen.**

Referentin am Anlass war Florence Donzé, angehende Offizierin, verkleidet als Catherine Booth im historischen Kostüm. Beim Podiumgespräch diskutierten Roger Berger (Leiter Wohnheime Zürich), Major Renée Zünd (Divisionssekretärin), Doris Haab (Leiterin Hertihus), Fred Schulze, Andreas Fehlmann (Sozialarbeiter Wohnheim Molkenstrasse) und Martin Roth (Bewohner).

Die Grossgönner nahmen im Anschluss ans Programm noch an einer Führung durchs Haus sowie einem Aperitif teil.

**Autor**

Die Redaktion

**Publiziert am**

16.6.2017